

"Polsek Cibeber Semangat Berikan Pelayanan Terbaik: Apel Pagi Sebelum Pelaksanaan Tugas"

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Nov 12, 2023 - 19:12



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam semangat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, Personel Polsek Cibeber, Polres Cianjur, menggelar apel pagi sebelum melaksanakan tugas pada Minggu, 12 November 2023. Kegiatan ini diresmikan oleh Kapolsek Cibeber, yang menyampaikan pernyataan dan memberikan apresiasinya terhadap semangat dan kedisiplinan personel.

Dengan disiplin tinggi, personel Polsek Cibeber berkumpul pada apel pagi guna mempersiapkan diri sebelum melaksanakan tugas operasional. Kegiatan ini dianggap penting untuk meningkatkan koordinasi, kekompakan, dan semangat kebersamaan di antara anggota kepolisian.

Kapolsek Cibeber, dalam pernyataannya, menegaskan pentingnya apel pagi sebagai sarana untuk menyatukan visi dan misi dalam menjalankan tugas. "Apel pagi adalah momen yang sangat berarti bagi kami. Ini bukan hanya sebagai

rutinitas, tetapi sebagai wujud komitmen kami dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek Cibeber juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh anggota yang telah hadir dengan disiplin dan semangat tinggi pada apel pagi tersebut. Ia menyatakan bahwa semangat dan kedisiplinan tersebut merupakan modal utama dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai anggota kepolisian.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan juga memberikan apresiasinya terhadap kegiatan apel pagi yang dilaksanakan oleh Polsek Cibeber. "Saya mengapresiasi tinggi semangat dan kedisiplinan personel Polsek Cibeber. Apel pagi adalah manifestasi dari komitmen untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat," ujar Kapolres.

Pernyataan tersebut juga mengandung pesan kepada masyarakat untuk terus mendukung kinerja kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kapolsek Cibeber menutup pernyataannya dengan mengajak seluruh anggota untuk terus memberikan yang terbaik dalam setiap pelaksanaan tugas.